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Zitat 

Wie Leverkusen-Legende Stefan Kießling seinen Schmerzen trotzt

»Künstliche Hüfte? Auch egal«

Seit 2016 wurden die Schmerzen immer extremer, heute kann Stefan Kießling kaum
mehr seinen Schuh zubinden. Für Leverkusen spielt er trotzdem noch. Ein Gespräch
über Hüftprothesen und respektlose Kollegen.

https://www.11freunde.de/inter…g-seinen-schmerzen-trotzt

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/?postID=2581813#post2581813

https://www.11freunde.de/interview/wie-leverkusen-legende-stefan-kiessling-seinen-schmerzen-trotzt
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2300-stefan-kie%C3%9Fling/?postID=2581813#post2581813

